

Buscan a un vecino de Cartagena desaparecido en Almería

Escrito por CTL10. 1 de marzo de 2020, domingo



'Alerta desaparecidos' ha lanzado la alerta de que desde el sábado no se tienen noticias de Pedro Morales Sánchez, de 74 años de edad, quien padece alzheimer y que pasaba unos días San José (Níjar).



DESAPARECIDO/A
MISSING / DISPARU / SCOMPARSA

www.sosdesaparecidos.es



URGENTE

Pedro Morales Sánchez

**Desaparece el 29-02-2020 en San José (Nijar)
Almería**

74 años, 1,80, delgado, pelo canoso, ojos azules, gorra de color azul, jersey azul, camisa de cuadros azul, blanca y roja, pantalón tipo chino gris, zapatos tipo mocasines granate.



MAYOR DESAPARECIDO
Teléfonos 34 642 650 775 / 34 649 952 957
Mail - sosdesaparecidos@sosdesaparecidos.es